

「安心・安全に感謝」

青パト出発式

6月2日、藤里町の子どもを守る会（菊地信雄会長）と藤里小児童の青パト出発式が行われ、子どもたちは、青色回転灯を取り付けた車がパトロールする中、会員に見守られながら下校しました。

式で、菊地会長は危ないときは「大きな声を出す」「子ども110番の家に駆け込む」事などを子どもたちに呼びかけ、「子どもたちが安心・安全な学校生活ができるよう頑張っていきたい」とあいさつしました。



よろしくお願いします

大きくなってね

幼稚園児によるアユ放流

6月3日、藤琴川と粕毛川の合流地点において、藤里幼稚園のうめ組さんによるアユの放流が行なわれました。

粕毛漁協の方からそれぞれのバケツに稚アユを入れてもらおうと、稚アユがバケツの中で飛び跳ねるたびに悲鳴をあげて

いましたが、みんなで「大きくなってね」と元気に声をかけ、川面に放しました。



大きくなってね！

熱戦を展開

家庭バレーボール大会

6月20日、藤里町民体育館において教育委員会が主催する家庭バレーボール大会が開催され、参加した6チームが熱戦を繰り広げました。試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、終始笑顔が絶えず和気あいあいとした雰囲気でのプレーを楽しんでいました。



ナイスアタック！？

ムシ歯なかったぞー！

5月25日に行われた3歳児健診で虫歯のなかった子は、3名でした。みなさん、これからもちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。



市川蒼空ちゃん（愛宕第二）



今村柊吾ちゃん（館の下）



門脇吏希ちゃん（大町）



みんなのわだい

《チャレンジデー》「新郷村」

- ・対戦相手の新郷村は、参加率131.0%で参加率日本一に輝きました。（100%を超えたのは新郷村のみ）
- ・参加率100%を超える取組には、チャレンジデーツアーを組むなど、村外から参加者を募る活動などが行われたようです。